
Aktuell müssen die Spieler zum Teil noch darunter „leiden“, dass wir in einigen wenigen Fällen verschiedene taktische Lösungsansätze bevorzugen bzw. Spieler auf unterschiedlichen Positionen als am wichtigsten für die Mannschaft sehen. Hier und da für den einzelnen etwas irritierend, kann daraus aber auch eine besondere Stärke bzw. Qualität der Mannschaft werden. Verbesserungspotenzial in Bezug auf die Mannschaft ist natürlich bei der Trainingsbeteiligung im Allgemeinen und bei der Priorisierung von Fußball im speziellen zu verzeichnen. Wenn alle verfügbaren Spieler immer beim Training und beim Spiel dabei wären, würden wir bereits in diesem Jahr mit im Aufstiegsrennen durchaus dabei sein können.

Was sind deine Erwartungen an die Rückrunde?

Stefan: Es würde mich freuen, wenn wir in der Rückrunde den Platz unter den ersten 5 halten könnten. Ziel ist es auch, sukzessive die talentierten A-Jugendsspieler immer weiter in die erste Herren zu integrieren und damit die Weichen für die nächste Saison frühzeitig zu stellen.

Wenn der Kader zusammenbleibt und die A-Jugendlichen gehalten werden können, ist sicher in der nächsten Saison noch etwas mehr drin.

Am Sonntag steht das 1. Heimspiel im Jahr 2019 gegen den Tabellennachbarn aus Bierbergen an. Das Hinspiel konnte knapp gewonnen werden. Was erwartest du von deinen Jungs am Sonntag?

Stefan: Mit Bierbergen besucht uns ein sehr robuster Gegner, der im zweiten Teil der Hinrunde mit seinem gradlinigen Fußball eine tolle Siegesserie hingelegt hat. Es wird sicher wie im Hinspiel eine Partie auf Augenhöhe zu erwarten sein. In Bierbergen ist es uns aber gelungen, die Gastgeber zu überraschen. An diesem Überraschungsmoment haben Heiko und ich in der Trainingswoche auch wieder gefeilt.

Sehenswert wird das Spiel in jedem Fall werden....alleine schon wegen der 40 Meter-Einwürfe der Gastmannschaft.

Neues aus Denstorf

In der Winterpause haben sich die Verantwortlichen der Fußballsparte zusammengesetzt und neue Projekte für das kommende Jahr 2019 erarbeitet. Aktuell werden am A-Platz zwei neue Trainerbänke gebaut, die einen „Unterschluß“ für beide spielenden Mannschaften bieten soll. In der zweiten Ausgabe des TeichArena Magazins werden die fertigen Bänke präsentiert.

Eine weitere Neuerung für die Rückrunde ist das TeichArena Magazin, welches alle zwei Wochen (donnerstags vor den Heimspielen der 1. Herren) erscheint. Damit möchten wir Sie vor allem über das aktuelle Geschehen in der Fußballsparte des TSV Denstorf informieren.

Zusätzlich wird es bei den Heimspielen für alle weiblichen Zuschauer ein kostenloses Willkommensgetränk geben. Auch bieten wir allen Zuschauern nach jedem Heimspiel der Ersten etwas zu Essen an. In Form eines wechselnden Specials können die Zuschauer nach dem Spiel mit der Mannschaft im Vereinsheim oben zusammenkommen und gemeinsam speisen und das ein oder andere Getränk zu sich nehmen.

Eine großartige Neuigkeit gibt es noch: Der Gemeindepokal 2019 wird bei uns, dem TSV Denstorf ausgetragen. Nähere Informationen dazu folgen in den nächsten Ausgaben unseres neuen TeichArena Magazins!

TeichArena Magazin



VS



TSV Denstorf - TuS Bierbergen

Sonntag, 17.03.2019

15:00 Uhr — TeichArena

***SPECIAL NACH DEM SPIEL:
Backschinken- und Leberkäsebrötchen***

VORSCHAU HEIMSPIEL

Gegner: TuS Bierbergen

Ergebnis Hinspiel: 1:2 (Sieg TSV)

Im Hinspiel drehten unsere Jungs das Spiel in der zweiten Halbzeit durch einen Doppelpack von A. Aman in den letzten zehn Spielminuten.

Form der letzten Spiele: TuS Bierbergen konnte seine letzten fünf Spiele allesamt gewinnen und zählt zu den formstärksten Teams der Liga. Mit Moritz Laßmann stellen sie den aktuellen Tabellenzweiten der Torjägerliste (17 Treffer).

Heimbilanz (TSV): 8 Spiele, 18 Punkte (6S, 2N)

Auswärtsbilanz (TuS): 8 Spiele, 16 Punkte (5S, 1U, 2N)

2. Kreisklasse Peine Süd

Saison 2018/2019

Platz	Mannschaft	Spiele	Punkte
1.	TSV Clauen/Soßmar	15	40
2.	SV Vikt. Woltwiesche II	14	37
3.	VT Union Groß Ilsede	14	32
4.	TSV Denstorf	14	28
5.	FC Germania Barbecke	15	26
6.	TuS Bierbergen	14	26
7.	TSV Bodenstedt	15	25
8.	SV Anker Gadenstedt	15	24
9.	SV Bettmar	14	16
10.	TV Klein Ilsede	14	12
11.	SV Hertha Equord II	15	10
12.	TSV Vikt. Ölsburg	15	9
13.	TSV Hohenhameln II	14	4
14.	MTV Wedtlenstedt II	14	2



Vorstellung Trainer Stefan Wilke

Zum Beginn der Rückrunde haben wir einen unserer Trainer interviewt:

Stefan, du hast die erste Herren gemeinsam mit deinem Co-Trainer Heiko im Sommer übernommen. Angesichts der aktuellen Tabelle und dem Drumherum: Wie fällt dein persönliches Fazit der Hinrunde aus?

Stefan: Dafür, dass Heiko und ich uns vorher nicht kannten, ist das Zusammenspiel der beiden gleichberechtigten (!) Trainer im ersten halben Jahr schon erstaunlich gut gelaufen. Aus verschiedenen Gründen ist es uns aktuell nicht möglich, ein Team zufriedenstellend allein zu coachen. So teilen wir uns die Übungseinheiten und die Spielbetreuungen im Vorfeld auf und stimmen die Inhalte bzw. die Spielaufstellungen miteinander ab. Der 4. Platz in der Tabelle zeigt, dass wir einiges richtig gemacht haben müssen. Die Spielweise der Mannschaft hat sich im Gegensatz zur Vorsaison verändert, die Positiondisziplin hat sich verbessert. Die taktischen Maßnahmen werden gut umgesetzt und die Mannschaft agiert auch noch mehr als Einheit. Sehr förderlich für unsere Arbeit ist auch das gut funktionierende Umfeld beim TSV.

Wo siehst du noch Entwicklungspotenzial?

Stefan: Ich denke die Absprachen zwischen den Trainern können sicher noch verbessert werden. (Weiter auf der nächsten Seite →)